



### **Les deux journalistes ont fumé ce jour le calumet de la paix.**

C'est un secret de polichinelle, entre Ernest Obama et Jean Bruno Tagne, le torchon brûlait depuis 2015. Les deux journalistes se sont rencontrés ce 2 janvier 2021 à Yaoundé, à l'occasion de la cérémonie de mariage de Polycarpe Essomba, ancien journaliste d'Equinoxe Tv et correspondant de RFI au Cameroun.

Pour immortaliser la scène de la réconciliation, les clichés ont été pris et partagés sur les réseaux sociaux. Vraisemblablement, comme pour marquer la détente, entre ces deux amis qui se sont longtemps regardés en chien de faïence. Une bonne réconciliation qui intervient à l'aube de l'an de grâce 2021.



## **Cette conversation privée entre Jean Bruno Tagne et Ernest Obama qui avait fuité**

En juin 2015, l'ancien capitaine des Lions Indomptable est accusé de soudoyer les hommes de la presse ; écoutes des journalistes et publication d'enregistrement. Le Cameroun est alors secoué par une affaire Eto'o.

En réaction, Jean Bruno Tagné, journaliste au quotidien Le Jour à l'époque et membre du Conseil national de la Communication au Cameroun, accuse publiquement Samuel Eto'o d'être à l'origine d'enregistrement. Suffisant pour Ernest Obama dont la proximité avec Samuel Eto'o est connue, de passer à l'offensive.

Ernest Obama, Directeur de Vision 4 Tv, publie alors « **Tout est pardonné** », préfacé par Jean Pierre Amougou Belinga, une œuvre dans laquelle le journaliste, d'un ton laudateur, essaie de blanchir comme neige Samuel Eto'o, non sans jeter des piques sur Jean Bruno Tagne, qui vient lui aussi de publier «**La tragédie des Lions indomptables**», un livre qui mène des enquêtes sur le football camerounais, et qui ne fait pas de cadeaux à Samuel Eto'o.

Pour Jean Bruno Tagne, Ernest Obama, est «un petit soldat que Samuel Eto'o utilise pour ses basses besognes». Jean-Bruno Tagne dit avoir découvert en son ancien ami un monsieur «qui peut tuer» pour Samuel Eto'o.

Pire encore, Tagne croit que son confrère aurait même pu le liquider si Eto'o le lui avait demandé. C'est depuis cette période qu'une véritable méfiance s'était installée entre les deux hommes.

---